



**C'est en tout cas ce que fait savoir le chef traditionnel dans une lettre adressée aux autorités administratives et sécuritaires de la ville de Yaoundé.**

Sa Majesté Paul Marie Biloa Effa craint de plus en plus pour sa vie. L'homme politique et conseiller spécial de Maurice Kamto, leader du MRC, se dit en danger mort. Il vit désormais la peur au ventre.

Dans une lettre ouverte aux autorités administratives et sécuritaires le 11 mars 2021, le chef coutumier des Mvog-beti du clan Mvog Tsoung Mballa, dévoile le plan d'assassinat en préparation contre sa personne. **«*Tout y passe: menaces verbales, violations de domicile, destruction de biens, espionnage, harcèlement, promesses et menaces de mort, troubles de jouissance, voie de fait sur mes visiteurs. Je ne suis plus en sécurité. Les commanditaires sont tapis dans l'ombre, pendant que les exécutants souffrant d'absence d'intelligence se dévoilent progressivement*»**, écrit-il dans sa lettre aux autorités.

**Voici l'intégralité de sa lettre**

---

*«Ma famille nucléaire est instrumentalisée. Par qui ? Je ne saurais le dire pour l'instant. Les exécutants dissimulent mal leur mission au point où l'aveugle, le sourd ou même le muet se rendrait à l'évidence de ce que l'objectif est la déstabilisation de ma personne, avec pour finalité, mon élimination physique.*

*En effet, dès le lendemain de ma décision rendue publique en date du 10 avril 2013 faisant état de la redéfinition de ma trajectoire politique, je fais face à des attaques multiformes.*

*Tout y passe: menaces verbales, violations de domicile, destruction de biens, espionnage, harcèlement, promesses et menaces de mort, troubles de jouissance, voie de fait sur mes visiteurs. Je ne suis plus en sécurité. Les commanditaires sont tapis dans l'ombre, pendant que les exécutants souffrant d'absence d'intelligence se dévoilent progressivement.*

*Le plus belliqueux du groupe, s'identifie en la personne du sieur Essono Aloys qui dans la nuit du 20 février 2021 date de mon anniversaire de naissance, a débarqué dans mon domicile porteur d'objets contondants, proférant des menaces à l'endroit de ma personne, n'épargnant point les visiteurs présents.*

*Cette situation qui n'est pas à négliger, mérite une attention particulière et des mesures adéquates. Bien que conscient de ce que le climat juridico-social est catastrophique dans mon pays de par le démissionnisme de bon nombre d'acteurs en charge, j'ai la prétention et la faiblesse de me considérer républicain, épris de liberté, de paix et de justice. Respectueux des lois et des institutions, je m'en prévaux.*

*C'est pourquoi, je me tourne vers les autorités en charge de la protection des hommes et des biens pour que force reste à la loi. Un précieux adage de sanctifiée mémoire, hérité de nos aïeux dit: «l'enfant qui avertit et à chaque fois attire l'attention sur des situations désobligeantes et récurrentes en direction de sa personne, finit toujours par avoir gain de cause».*

*Afin que nul n'en ignore, je m'en remets à qui de droit.*

*Haute considération*

**Sa Majesté BILOA EFFA, Officier d'État Civil**

Yaoundé le 11 mars 2021

*Ampliations:*

\_\_\_\_\_

- Sous-préfet de Yaoundé II

- Commissaire central N° II

- *Commissaire spécial Yaoundé II*
- *Commissaire sécurité publique Yaoundé II*
- *Commissaire sécurité publique 8ème arrondissement*
- *Commissaire sécurité publique 11ème arrondissement*
- *Commandant de brigade de gendarmerie de Tsinga*
- *Commandant de brigade de gendarmerie de Carrière*
- *Commandant de brigade de gendarmerie de».*

Rappelons que Sa Majesté Paul Marie Biloa Effa avait été démis de ses fonctions de chef coutumier. La note y relative a été lue au 13 heures du vendredi 6 décembre 2019 du poste national, CRTV.

Dans une interview accordée au journal La Nouvelle Expression quelques jours plus tard, Sa Majesté Paul Marie Biloa Effa, va indiquer que cette décision n'aura aucun impact sur sa position en tant que chef coutumier des Mvog-Betsi. « **Ce torchon [décision du ministre] relève de la farce. Je suis le chef coutumier des Mvog-beti du clan Mvog Tsoung Mballa, le 5è de la dynastie** », avait tranché le l'autorité traditionnelle. Avant de préciser que ce n'est pas un acte administratif qui fait de lui chef coutumier. Mais plutôt par dévolution héréditaire.